
授業の充実と集中

夏休みが終わり，２学期がスタートしました。始業式の日には，子ど

も達も「勉強に」「部活動に」「行事に」「受験に」と心に目標を定めたと

ころです。

校長である私自身，１学期には思うようにできなかった各教科の授業参観を，「２学期こそは

たくさん実行するぞ」と心に誓いました。

中学校での教育は，行事も部活動もとても大切ですが，やはり何より大切なのは毎日の１時間

１時間の授業です。そして，その結果として子ども達がしっかりとした基礎学力を身につけるこ

とです。２学期はそのための大切な期間です。職員一丸となり，授業の充実に努めたいと考えて

いるところです。

どんどんと学校へ来てください

本校でも，１年間に数度の授業参観日を設けています。しかし，その日以外は学校に来る

な，授業参観はできない，ということではありません。お子さんから，この日のこの教科で

はこんなことをするんだよ，ということをお聞きになることもあるかと思います。そんな時

には，ぜひ学校に足を運んでいただければ幸いです。時には，生徒にとっても，我々職員に

とっても良い刺激となり，授業そのものや学校の活性化に良い影響を与えてくれるものと確

信します。

給食の試食から食育を……

今年度，２学期に１回，３学期に１回の計２回の「給食試食会」を計画予定しています。

日程が決まり次第ご連絡します。多くの保護者の方々に参加いただければ，子どもの健康や

食育を考える上での一助となるのではないでしょうか。子ども達は給食でどんな食事をして

いるのか。何をどの位残すのか。どんなマナーで食事をしているのか。眺めることも可能で

すし，共に食べながら先生方と話すことも可能です。

また，学校へ来ていただくきっかけの一つになればとも考えています。

家庭と学校の連携を

最後に，夏休み明けの子ども達の生活リズムの回復についてです。夏休み中は，どうして

も毎日学校に通っている時とは違う生活リズムになっていたはずです。早く学校生活を含め

た生活リズムを回復することが必要です。体調なども含め，お子さんについて気になる点，

心配なことなどありましたら，担任を中心にご相談にのりますので，学校へご連絡ください。
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ち ょ っ と い い話～ 9月 (長月 )
1 土

2 日 北海道ジュニア陸上

3 月 朝会, 職員会議弁論指導開始

4 火

5 水 ２年宿泊研修

6 木 ３年文協テスト総合A 弁当の日

7 金 2年回復 カデット(函館)

8 土

9 日

10 月

11 火

12 水 貯金日，北方少年少女塾(3年)

13 木

14 金 壮行会（駅伝，陸上）

15 土 陸上秋季選手権大会

16 日

17 月 敬老の日 中学校駅伝

18 火 学級弁論大会 ALT来校

19 水 （小体連）

20 木

21 金 研修日(社会科）

22 土 全道中学新人陸上（千歳）

23 日 秋分の日

24 月 振替休日

25 火 職員会議

26 水 壮行会，集金日

27 木 秋季中体連（３時間授業）

28 金 委員会活動日（中体連予備日）

29 土 秋季中体連

30 日 管内PTA母親研修会(標津)

全道カデット(13歳以下)卓球大会に出場します

Ｋボール全道大会へ

＊９号で各部活動の活動，北方四島派遣，ふれあいの翼の様子をお知らせいたします。

2 学期に入り，すでに 1 週間が過ぎようとしていま
す。先日は，1 年生が登山遠足。2 年生が職業体験と学
校を離れての授業がありました。今回の話は，1 年生の
西別岳登山での出来事です。

幸いにも？登山日は，とても良い天気で日中の気温も

２５℃と予報されていました。朝 10 時 40 分から順調に
頂上を目指し，ちょうど 12 時 15 分，生徒 15 名全員が
頂上に。昼食を食べ，眺めを楽しみ一息ついて，帰りの

バスの待つふもとへ。順調に下山し，がまん坂下迄（麓

まで 1km ほど）下りてきたとき，男子の 1 人ががまん
坂のどこかで帽子を落としたと気付いた。本人が探しに

上っていくと，なんと他の男子 2 人が一緒に登っていく
（疲れていたにもかかわらず）。下で見ていた私は，え

らい！なぁと思った。無事帽子も見つかり，全員が無事

下山し学校に戻りました。

初めての登山で疲れた様子だったが，学校では経験でき

ないいい経験ができたと思います。私も 1 年生の様子を見
ていて，いい気持ちにしてもらいました。ありがとう。

来る９月８・９日に全道カデット卓球大会が函館市を会場に行われます。本校から２年生

蝋山智仁君，平賀仁奈さん，1 年生平賀由姫さんが出場します。平賀由姫さん，蝋山智仁君
は地区予選を３位で，平賀仁奈さんは４位で予選を勝ち上がりました。全道では最終日まで

残り，ぜひ悔いの残らぬ試合をしてください。

３年生の方波見 允紀君，板倉 孝祥くんの2名が別海町の選抜チームに所属して，来る9月16日に

函館市で行われる全道大会へ出場します。別海町の代表としてガンバって来てほしいものです。

出発は，15日(土)です。バスによる移動です。体調をベストの状態にして試合に臨めるといいですね。

＊ K ボールとは，素材は軟式と同じゴムでできていますが、重さ・大きさは硬式と同様です。さらに中身が空洞 であ

るため衝撃加速度・圧縮荷重値は硬式ボールの約１／３という構造になっています。


